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AF 0555/2022/VII

öffentlich

Anfrage:

Herr Schneider

Ich bitte um Klärung, warum die Verteilung der Haushaltsmittel bezüglich Strandsolbad und
Albertinesee so unterschiedlich sind.

Beantwortung:

Die West-Ufergestaltung des Strandbads muss aufgrund des ständigen Sandeintrags
dringend abgeböscht werden, das Funktionsgebäude muss ebenso dringend erneuert
werden, die Umkleidekabinen müssen neue Anstriche erhalten. All diese Maßnahmen
müssen geplant und umgesetzt werden. Im Albertinesee soll mit kleineren Maßnahmen dem
Investstau begegnet werden. Im Rahmen der nächsten AG Sitzung Albertinesee soll ein
weiterer Mitteleinsatz für die nächsten Jahre inhaltlich abgestimmt werden.

René Zok
Bürgermeister


